

MAGAZINE

Penampilan Barongsai pada Festival Kemerdekaan Kampoeng Perrengan Desa Karanganyar Hipnotis Warga Karanganyar

Ponirin Mika - PROBOLINGGO.MAGZ.CO.ID

Aug 18, 2022 - 20:37



Aksi barongsai pada pembukaan festival kemerdekaan oleh Kampoeng Perrengan

PROBOLINGGO - Kepala Desa Karanganyar Paiton Probolinggo Mahfud, M. Pd.I mengungkapkan festival kemerdekaan yang diadakan kampoeng perrengan merupakan salah satu kegiatan penting bagi masyarakat, utamanya masyarakat

Karanganyar. Hal itu disampaikan saat memberikan sambutan pada acara pembukaan festival perrengan. Kamis malam (18/08/22).

"Saya berbangga sekali warga perrengan mengadakan lomba kali ini. Mohon maaf pemerintah desa tidak bisa memberikan sumbangsih lebih untuk tahun ini," katanya.

Pasalnya, desa belum maksimal dalam pendanaan. Terutama dana desa yang belum turun hingga saat ini.

"Insyaallah untuk tahun depan desa akan memberikan dukungan penuh kepada semua program kegiatan dilaksanakan warga perrengan," imbuhnya.

Sebenarnya ini kali kedua warga perrengan melaksanakan lomba. Pada tahun 2019 sebelum pandemi Kampoeng Perrengan sudah melaksanakan lomba. Setelah pandemi melanda bangsa Indonesia lomba vakum selama dua tahun.

"Kita hadir kembali mengadakan lomba untuk memeriahkan HUT RI. Ini juga bentuk rasa syukur kita atas nikmat yang berikan Allah SWT," kata Inayatul Fajriyah panitia festival perrengan.

Ina berharap dukungan pemerintah dan warga masyarakat Karanganyar supaya upaya warga perrengan dalam memeriahkan HUT RI kali terwujud dengan baik.

"Kami berharap semua dukungan semua pihak. Mohon maaf kami sampaikan atas keterbatasan pelaksanaan lomba tahun ini. Insya Allah tahun berikutnya kami akan berupaya semaksimal mungkin," imbuhnya.

Namun untuk menghibur warga, panitia Festival Kampoeng Perrengan menampilkan barongsai.

"Kita akan dihibur penampilan barongsai," kata Rifdah pembawa acara.

Penonton sangat terhibur dengan penampilan barongsai tersebut. Tak sedikit penonton yang minta foto bersama.

"Aduh, lomba kali ini sangat ramai sekali. Penampilan barongsai telah menghipnotis kita para warga," kata Juri salah satu warga masyarakat Karanganyar.